

# キャンパス点描

## 第8回 ホームカミングデイを開催



室伏学長挨拶



内田桜蔭会会長挨拶



校歌「みがかずば」合唱

第8回目となるホームカミングデイを、2018年5月26日(土)に本学において開催しました。当日は大勢の卒業生・修了生・在校生が集いました。

室伏きみ子学長の挨拶、本学同窓会の内田伸子桜蔭会会長からのご挨拶の後、本学の発展に多大な貢献をされた方々に名誉学友記及び感謝状の贈呈が行われました。

全学企画イベント「お茶の水女子大学と子ども学」では、本学卒業生である友定啓子山口大学名誉教授にご講演いただきました。その後、本学教員の宮里暁美教授、浜口順子教授も加わって鼎談が行われました。

貴重なお話を聞きながら、うなずいたり、笑ったりと本学卒業生と在学生が楽しいひとときを過ごすことができました。

午後の部では、学部・学科・コース企画による講演会や交流会、歴史資料館特別公開、リニューアルした附属図書館の見学ツアー、在学生（徽音祭実行委員会）によるキャンパスツアー、お茶室「芳香庵」公開（呈茶）、大学グッズ販売などが催されました。



講演の様子(友定先生)



鼎談の様子(左から宮里先生、友定先生、浜口先生)



キャンパスツアー  
(徽音祭実行委員会企画)



徽音祭実行委員会グッズ販売



お茶大グッズ販売  
(Ochas スイーツ販売)

次回の第9回ホームカミングデイで皆さまのお越しをお待ちしています。

## みがかずば奨学金授与式及び 学部生成績優秀者奨学金授与式を挙

2018年5月23日(水)、平成30年度みがかずば奨学金授与式及び学部生成績優秀者奨学金授与式を挙りました。

みがかずば奨学金は、お茶の水女子大学へ入学を希望する受験生に対して、入学後の生活の目処をたててもらうことを目的として2011年度に設立されたものです。今年度は、入試前に出願して内定を得た者の中から、本学に入学を果たした14名の学部1年生が受賞者となりました。

学部生成績優秀者奨学金は、学部3年に在籍する者のうち、1・2年次の成績、人物が特に優秀と認められた学生について、これま

での努力を評価し、今後一層の勉学を奨励することを目的として2011年度に設立されたものです。今年度は、学部1・2年次から



みがかずば奨学金

## 桜蔭会研究奨励賞・大学院博士後期課程研究奨励賞・ 錦織チサ工奨学金・アバナード奨学金・KSP-SP 奨学金 授与式を挙行

2018年5月30日（水）、平成30年度桜蔭会研究奨励賞・大学院博士後期課程研究奨励賞・錦織チサ工奨学金・アバナード奨学金・KSP-SP 奨学金授与式を挙行しました。



桜蔭会研究奨励賞



大学院博士後期課程研究奨励賞・錦織チサ工奨学金

桜蔭会研究奨励賞は、平成19年に本学同窓会の桜蔭会の助成により発足し、平成25年度入学者より一部制度を変更し入学前予約型奨学金となりました。本学学部から大学院博士前期課程に進学した学生に贈られるもので、今年度は20名が受賞者となりました。

大学院博士後期課程研究奨励賞は、大学院生（博士後期課程）奨学金基金をもとに平成25年度入学者から設立した入学前予約型奨学金です。本学大学院博士前期課程から大学院博士後期課程に進学した学生に贈られるもので、今年度は8名が受賞者となりました。

錦織チサ工奨学金は、平成27年度の大学院博士後期課程入学者から設立された入学前予約型奨学金です。寄附者の錦織チサ工様は、昭和38年3月に本学文教育学専攻科を修了され、都立高校の国語科教諭をされておりました。本学大学院博士後期課程に引き続き進学する学生の研究奨励に資するご意向によるもので、今年度は2名が受賞者となりました。

アバナード奨学金は、アバナード株式会社様からのご寄附によって昨年度に設立された入学前予約型奨学金で、本学理工系分野の学生の学修支援を目的としています。今年度は学部1年生2名と大学院博士前期課程1年生2名が受賞者となりました。

KSP-SP 奨学金は、株式会社KSP-SP様からのご寄附によって今年度から新たに設立された入学前予約型奨学金で、マーケティング分野を志す本学大学院博士前期課程の学生の学修支援を目的としています。今年度は3名が受賞者となりました。

式典では学内教職員臨席のもと、室伏学長から賞状を授与されました。

また、学長、桜蔭会副会長の青島様、錦織様、アバナード株式会社 Vice Presidentの和田様、株式会社KSP-SP代表取締役社長の山中様からお祝いと励ましの言葉がかけられました。



アバナード奨学金



KSP-SP 奨学金

引き続き在学する本学学部3年生（中途に休学期間がない者に限る）の中から、厳正なる審査の結果、25名の学生が受賞者となりました。

式典では学内教職員臨席のもと、室伏学長から賞状を授与されました。

また、学長、遠藤桜蔭会副会長、神田橋後援会会長からお祝いと励ましの言葉がかけられ、各奨学金受賞者の中から1名ずつが、代表として謝辞と今後の学修・学生生活への意気込みについて挨拶を述べました。



学部生成績優秀者奨学金